
遅くなりました！９月議会の一般質問で取り上げた４項目をご紹介。

３年振りの行政視察！民生常任委員会所管の事項を調査しました。

・遅くなりました！９月議会の一般質問で取り上げた４項目をご紹介。
・３年振りの行政視察！民生常任委員会所管の事項を調査しました。
・予算要望、全国都市問題会議・全国議長会研究フォーラムなど。
・日々InstagramとFacebookでアップしている写真からピックアップ！
・東町内会での初チャレンジ！第１回交流・親睦BBQを開催しました。

本号ひとことダイジェスト！

討議資料令和４年１１月１５日発行（発行責任者・阿部真介）

〇彩夏祭、あさかエリアプラットフォーム、朝霞市役所庁舎の建て替えなど。

彩夏祭は盛り上がりましたねー！来場者数は延べ３５万人と例年の半分程度で
したが、体感としては例年以上の実感もあり話題となっておりました。小・中学校の
鳴子踊り参加が後退したのは残念でしたが、関係各位に心から敬意を表します^^

「ちいさなテラス」や「アサカストリートテラス」など、官民連携まちなか再生事業と
しての「あさかエリアプラットフォーム」については最大限の応援と、北朝霞エリア発
展のための議論を展開。そして志木市庁舎建て替えで話題となった朝霞市の庁舎
建て替えについても話題を広げ、耐用年数を踏まえ今後の市の考えを質しました。

〇反響のあった各小・中学校における校庭利用と児童生徒への配布物。

放課後や夏休み等、校庭で野球等のボール遊びをしていると学校から止められ
る、子供達が伸び伸びと野球等ボール遊びができるよう校庭を子供達に存分に利
用させて欲しい、このような声が多くの保護者からいただきました。規制よりも「や
れる方法」を考えるべきで、具体的なアクションを教育委員会へ強く求めました。

また、児童への配布物についても、学校施設開放登録団体のチーム員募集チラ
シ等であれば、学校と地域の相互協力の一環で、力を貸して欲しいと考えます。教
職員には負担かと思いますが、子供達の利益のための協力を依頼しました。

〇絶対に実施したいという決意で臨んだ行政視察でした。

新型ウイルスの影響で２年連続中止となった行政視察。
今回は民生常任委員長として必ず視察調査を行うを宣言
し、委員の希望を踏まえ視察先を厳選しての調査でした。

各テーマを深堀できるよう事前調査に時間をかけて臨む
行政視察。初日の岐阜市「エールぎふ」では、市・市教・児
相・警察が同時にリスク評価できる仕組みづくりを、２日目
知多市「知多地域権利擁護支援センター」では、議会でも
何度も提案した広域的な権利擁護の取組みを学びました。

急遽空いた予定では名古屋市「福祉のまちづくり企業マ
ザーズ」の素晴らしい実践に触れ、３日目は豊田市「ずっ
と元気！プロジェクト」でフレイル予防について学びました。
たはら亮後援会の公式InstagramとFacebookでは、詳細
の報告をアップしております。是非！是非！ご覧ください。
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たはら亮後援会応援サポーターを募集しています！

東町内会の初チャレンジ！交流・親睦BBQ！ 田原亮 昭和５１年３月９日生

平成１６年に朝霞市内で独立型
ケアマネジャー事務所を開設、平
成２１年からは行政書士・社会福
祉士「ゆい生活法務事務所」を運
営し、民事法務や企業法務を中心
に、地元で日々奮闘中です。

高３、中１、小２の３人の父親とし
て二小・二中のＰＴＡ活動に参加す
ると共に、東町内会では副会長と
して地域活動に取り組んでいます。

その他、朝霞市商工会理事、朝
霞自衛隊協力会青年部会など多
方面で活動している他、令和元年
度朝霞市議会議員一般選挙にて
二期目の当選を果たしました。

予算要望、全国都市問題会議・全国議長会研究フォーラムなど。

〇自治会・町内会のこれからを描く、つながり再構築。

自治会・町内会の加入率は近年低下の一途で、加えて
この新型ウイルスの影響ですから、顔の見える関係が
本当に途絶えちゃったなぁ…と感じることが多々あります。

そこで思い付いたのが親睦BBQです。BBQ大好きなご

家庭もきっとあるはず！町内会の先輩諸兄姉も好意的
に受け止めてくださり、沢山の方々の協力とアイデアで、
素晴らしい交流・親睦BBQを開催することができました。

朝霞市消防団第四分団の皆様にもご協力をいただき、
消防車展示と水消火器体験！そして塩梅自慢のお肉と
あさかくろめ川ファームの輝く地場産野菜でおもてなし。

市内各所でイベントが重なる中、１００名を超える方々
と楽しい時間を共にすることができました。この場を借り
て心からの御礼を申し上げます。有難うございました！

日々InstagramとFacebookでアップしている写真からピックアップ！

〇令和５年度予算編成に向けて要望書を提出しました。

ずっと必要だと言い続けてきた予算要望。我が会派では昨
年初めて実現しました。今年度事業には昨年の予算要望が
叶った取り組みもあれば、実現しなかった事業もありますが、
これまでになく何事も議論を重ねる風土が、少しずつ根付い
てきたと感じます。守るべきもののために、変えなければいけ
ないことは勇気を持って変えていく。真摯に取り組みます。

〇久々の研修出張、各地の先進事例を学びました。

長崎市で開催された全国市長会主催の全国都市問題会議、
そして長野市で開催の全国議長会研究フォーラムに、２週続
けての出張となりました。各地から寄せられる先進事例や実
践報告の数々、大変多くの刺激をいただきました。共通する
のはやはりリーダーシップです。圧倒的な信念とビジョンを掲
げ、対話によって多くの人を巻き込むパワーは凄かった！


